

Huraa, Huraa, wieder ein Skandal! :-)

Das Skandalkarussell,
ist in Deutschland das Erfolgsmodell!
Mit der Note 1 Plus wohlgemerkt,
kein anderes Werk wurd so vermerkt.

Nix scheint besser bei uns zu klappen,
als nach großem Geld zu schnappen.
Kaum kreierte jemand 'ne Finanzfabrik,
tut ein jeder auf Hans im Glück.

Wittert Kohle, noch und nöcher,
übersieht jedoch die Stolperlöcher.
Ungeprüft von BaFins Aufsichtsräten,
diese blind in die Scheiße treten.

Scheinbar läßt man sich gern bescheißen,
und auch gleich den Arsch aufreißen.
Wenn man solch Dominanz gern mag,
warum geht man nicht zur Domina?

Warum, weswegen und weshalb,
man so gerne auf die Fresse knallt?
Liegt's an Habgier und an Macht,
Immer dann wenn Geld gemacht?

Doch wohl nicht aus andren Gründen,
die sozial wären zu verkünden.
Hingegen man beim kleinen Mann mit Hut,
jeden Cent genauestens überprüfen tut!

Jede Socke geröntgt kann werden,
ob man nicht hat was zu verbergen.
Jedes Hemd über den Kopf gezogen,
gecheckt ob man hat nicht doch gelogen!

Aber wartens wir mal wieder ab,
der nächste Skandal löst den alten ab.
Das Karussell wird sich weiter drehn,
solch Wunder scheinbar gern geschehn!

